



Alrededor de 380 moteros y cientos de personas se dieron cita el pasado fin de semana en la ciudad de Adra llamados por la IX Concentración Motera organizada por Motoclub 'Los Piratas' en colaboración con el Ayuntamiento de Adra.

A la novena edición de esta concentración llegaron moteros de Palencia, lugar más lejano de llegada, así como de otros puntos del territorio nacional como Melilla o Elche, de donde llegó el primer inscrito a las jornadas moteras. La peña con mayor número de inscritos fue 'Los Indálicos' con un total de 26 moteros en la concentración.

Además, la organización reconoció durante la comida de convivencia celebrada en el Hostal Zapata al motero más joven, con sólo 18 años (edad mínima para participar) y al más longevo que con 70 años participó en las actividades organizadas durante los tres días de duración de la concentración.

Entre las actividades de las que disfrutaron los moteros se encuentra un concierto de 'La Huella', una ruta motera por la ciudad de Adra y la localidad vecina de Balanegra, competiciones y juegos o una comida de convivencia. El balance de la organización es muy positivo. La concentración se ha consolidado en el municipio y se está convirtiendo en un referente de la provincia.